



## Baja, aprobación de iniciativas de diputados federales

Luego de dos años de trabajo legislativo, los 16 diputados federales por Chihuahua han logrado aprobar apenas una de cada 10 iniciativas que presentan ante el Pleno de la Cámara de Diputados.

El porcentaje de aprobación de iniciativas de los legisladores chihuahuenses es del 14 por ciento. De las 136 iniciativas que han presentado como iniciantes, solamente 20 han logrado ser votadas y aprobadas.

<https://diario.mx/estado/baja-aprobacion-de-iniciativas-de-diputados-federales-20230327-2038890.html>